

Unser Statement Einfache Software für komplexe Probleme

Kernkompetenzen ISolutions ist spezialisiert auf Entwicklung, Anpassung und Integration von Microsoft Softwarelösungen unter anderem in den Bereichen Internet und Intranet und Business Solutions.

Vision Mit unseren Softwarelösungen und Produkten wollen wir dazu beitragen, Arbeitsabläufe effizienter zu machen, die Produktivität zu steigern und mediale Brüche zu überwinden, sodass sich unsere Kunden ganz auf ihr Kerngeschäft konzentrieren können.

Firma ISolutions mit Sitz in Bern wurde 1999 von den beiden Informatikern Pascal Grossniklaus und Benjamin Regez gegründet. Im Folgejahr stiess der diplomierte Wirtschaftsinformatiker FH, Josua Regez, zum Gründerteam.
ISolutions beschäftigt zurzeit 15 Mitarbeiter mit Hoch- und Fachhochschulabschluss und arbeitet ausserdem mit einem Netzwerk von externen Spezialisten zusammen.

Stärken Wir verfügen über ein breites und fundiertes Fachwissen im Bereich der Entwicklung und des Einsatzes von Softwarelösungen. Durch unsere täglichen Kontakte sind wir mit den Anforderungen und den Bedürfnissen von kleineren, mittleren, aber auch grossen Unternehmen und Organisationen bestens vertraut.



Unser Status als Gold Partner von Microsoft eröffnet uns den privilegierten Zugang zu den neusten Entwicklungen und technologischen Trends. Als kleines agiles Team von hoch qualifizierten Spezialisten legen wir besonderen Wert auf die kontinuierliche persönliche Beratung und Betreuung unserer Kunden durch einen festen Ansprechpartner.

Gründer und Partner Benjamin Regez
Dipl. Informatik Ing. FH
MCP+I, MCP+SB, MCSD

Josua Regez
Dipl. Wirtschaftsinformatiker FH
MSS, Consultant, Projektleiter

Pascal Grossniklaus
Dipl. Informatik Ing. FH
MCP, Allaire Coldfusion Developer